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NOTÍCIA

GASTOS DO MUNICÍPIO COM A PANDEMIA DO COVID-19
GERAM DÚVIDAS ENTRE VEREADORES

O VEREADOR IVANITO BARBOSA DE OLIVEIRA (PP) SOLICITOU AO PODER EXECUTIVO QUE SEJA APRESENTADO

AO LEGISLATIVO O VALOR GASTO ATÉ O MOMENTO COM A PANDEMIA
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Na última sessão da Câmara de Ibatiba, o vereador Ivanito Barbosa de Oliveira (PP) e Fábio
Ambrózio (PSB) voltaram a destacar as ações do município em combate ao Coronavírus.  

O vereador Ivanito solicitou ao Poder Executivo relatórios que apresentam todos os gastos
realizados no município em combate ao Coronavírus. "Essa pandemia é um momento muito
difícil e precisamos levar os trabalhos de combate a essa doença com sinceridade. Todo o
cuidado é pouco para combater essa doença", disse o vereador.  

 

Ainda para combater o Coronavírus, o vereador Fábio Ambrozio (PSB) indicou que seja feito uma
limpeza nas ruas da cidade com finalidade de evitar o avanço de doenças respiratórias, além
do Covid-19. 
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Confira a fala completa do vereador Ivanito Barbosa pelo link abaixo.
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https://ibatiba.es.leg.br/noticia/2020/05/gastos-do-municipio-com-a-pandemia-do-covid-19-geram-duvidas-entre-vereadores.html

Rua Luiz Crispim, 29, n.29, Centro, Ibatiba/ES, 29.395-000 Página 2
ibatiba.es.leg.br | contato@ibatiba.es.leg.br | (28) 99931-0416 |  | 


